
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 佐 藤 郁 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 県は、新型コロナウイルス感染症患者の受入医療機関と

どのように連携を図っているのか尋ねたい。

２ ワクチン・検査パッケージについては、ワクチン未接種

者も利用しやすい仕組みにすべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

二 介護人材の確保について 〃 社 会 福 祉 課

県は、介護人材の確保に向け、若い世代に対しどのような

取組を行っているのか尋ねたい。

三 医療提供体制の強化について 〃 地 域 医 療 課

１ 今後どのように地域医療構想を進めていくのか、県の考

えを尋ねたい。

２ 新たな感染症などが発生した場合の医療提供体制の構築

について、県の考えを尋ねたい。

四 ヤングケアラーについて 知 事 児 童 家 庭 課

知事は、ヤングケアラーの支援にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

五 不登校問題について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童生徒

に対する学習機会の確保にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子どもの居場所づくりについて こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子どもの居場所づくりへの支援にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

七 医療的ケア児への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立特別支援学校における医療的ケアに

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 災害対策について

１ 災害の危険性が高い場所に立地する介護施設の移転を支 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、市町村における指定福祉避難所の充実に向け、ど 〃 保健福祉総務課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、災害時における新型コロナウイルス感染症の自宅 〃 地 域 医 療 課

療養者の避難にどのように対応していくのか尋ねたい。

九 農業用ため池の安全管理対策について 農林水産部長 農 地 管 理 課

県は、農業用ため池の安全管理対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十 米価下落対策について 〃 水 田 畑 作 課

米価下落対策のため、備蓄米の買入数量拡大を国に働き掛

けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 土木行政について

１ 県は、国道４９号と県道会津若松裏磐梯線との交差点 土 木 部 長 道 路 計 画 課

付近の渋滞緩和に向け、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 県は、公共土木工事におけるＩＣＴを活用した生産性 〃 技 術 管 理 課

の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


